

Un minuto de silencio en repulsa por el atentado ocurrido en Orlando

13/06/2016



La Corporación municipal dedicó un minuto de silencio en la puerta del Ayuntamiento en señal de repulsa por el terrible atentado ocurrido en un local gay en la ciudad estadounidense de Orlando en la madrugada del pasado

domingo en el que murieron al menos 50 personas. Este es el mayor atentado producido en Estados Unidos desde el 11-S. Al respecto, la edil de Solidaridad, Laura Rizo, manifestó que hay que seguir trabajando por la igualdad y la tolerancia.